Un amor pero no el indicado

Lina Pulido



Capítulo 1

No sé si vivir una mentira fue lo que hice, pero dentro de esa mentira pude darme cuenta que lo que vivía era lo mejor que me había pasado. Vivir en un juego que solo yo comprendía, fue un juego en el que me hizo una mala jugada el destino, ese juego de mentiras que solo yo creía.

A mis 13 años empecé una nueva etapa de mi vida, una etapa en la cual aprendería que la amistad no es lo que dicen y que el amor es una fantasía. Con pensamientos de niña experimentando la vida llegaron personas las cuales la cambiarían por completo.

En mi familia todo era como un cuento de hadas. El estereotipo de la familia perfecta, con valores, educación, respeto y amor.

Donde la apariencia es lo más importante no solo para ellos si no para la sociedad como tal, talvez por todo esto tenía que ser recta y con mucha ética.

Donde mi familia esperaba mucho de mí, donde yo no podía defraudarlos, pero no todo es color de rosas y yo no soy perfecta.

Por las amistades y malos consejos empezó mi historia, en la cual confundí mi sexualidad probando y experimentando nuevas cosas que para una niña de mi edad eran interesantes.

Teniendo después de ello muchas parejas de mí mismo sexo, ocultándonos de la sociedad y sus rechazos y por supuesto de mi familia ya que por lo anterior no lo podían saber.

La homosexualidad un tabú.

Un hecho que para nuestra sociedad tan conservadora y tan cerrada es difícil de entender y aceptar.

Muchas personas lo catalogan como una enfermedad incluso como posesión demoniaca cuando en realidad solo son gustos y amor.

Nuestro país Colombia es uno de los países más conservadores y religiosos donde la gente se ha encargado de rechazar a personas que tienen los mismos derechos humanos que cualquier heterosexual.

Vivimos en una sociedad llena de miedos, rechazos, prejuicios, y diferencias que son la causa de tanta maldad y frialdad con seres iguales al resto del mundo, una sociedad que discrimina sin causa alguna, una

sociedad que rechaza sin escuchar y entender el daño que le hacen a los demás, sin entender que por ser homofóbico puede llegar hasta hacerle daño a sus propios hijos.

Para algunos padres puede ser muy difícil entender la orientación sexual de sus hijos y mucho más cuando esta va más allá de los parámetros de esta sociedad, pero si ustedes no los apoyan quien lo va hacer?

Las personas que no salen del "closet" no es porque no quieran salir de allí, no salen porque saben que afuera hay una sociedad que los espera con violencia y rechazos.

Una sociedad que discrimina.

Una sociedad que no los va aceptar, entonces salir del "closet" es un acto de valor.

Y todavía no entiendo ¿dónde está la diferencia?

No tiene nada de malo, la gente no tiene razones para rechazar, igual siguen siendo personas ¿verdad?

Dios creo a los hijos para aceptarlos total mente, aceptarlos como sean o eso es lo que entendí.

En este lapso de tiempo conocí muchas mujeres con una personalidad diferente, con distintas formas de ver la vida y a la vez con muchos miedos y prejuicios confundiendo el amor con un cariño o talvez una obsesión.

Al parecer yo tenía dos vidas muy diferentes.

En mi casa con mis padres y familiares jugaba a ser la hija perfecta, perfecta hermana, perfecta amiga.

La mujer de la cual se sentirían orgullosos pero en la vida social con mis "amigos" era una niña que jugaba a ser grande, que sin saberlo tomaba rumbos que la llevarían a su más grande error o quizás su más grande amor.

Al principio era un juego, pero después esto se volvería una realidad y las consecuencias serían muy diferentes a aquella fantasía que alguien de mi edad podría imaginar.

Los años pasaron y así fui creciendo y a su vez "madurando" teniendo experiencias de ilusiones de lo que pensábamos que era el "amor."

En octavo grado a la edad de catorce años, llego un día en el cual mis papas encontraron unos mensajes que compartía con la persona que era mi pareja en ese momento, dándose cuenta de una dura verdad, descubriendo que su hija no era esa persona que creían pues yo era bisexual o eso era lo que yo pensaba.

Obviamente yo confundida y con miedo de perderlos lo negué todo negué tener relaciones sentimentales con mujeres y ellos confiaron en mí.

Me creyeron pero no fue fácil, Perdí por un tiempo su confianza.

Talvez fueron las amistades, quizás fue el colegio o simplemente fue el hecho de no conocer a ningún hombre.

De no compartir con el prototipo de un príncipe azul, eso me llevo a compartir con "princesas." Realmente no sé porque decidí "volverme" así solo fue el querer tan profundamente, un cariño verdadero.

Era diferente al de siempre, un pequeño amor que me llevaba a otro mundo un mundo donde no tenía que recordar que estaba sola.

Mis padres ellos., ellos solo trabajaban para darnos lo mejor. Ese es un error que muchos padres comenten, piensan que dándoles todo lo que piden a sus hijos, dinero, celulares, perfumes, joyas... etc. Cumpliendo sus caprichos están bien pero y ¿adónde queda el amor?

Bueno eso no importa saben, Por qué esa soledad me llevo a conocer a muchas personas que pasaban por lo mismo y en ese momento encontré a un gran amor, me fije en una persona que en mi despertó grandes sentimientos y nuevas ilusiones.

"yuyis"

Y aquí empieza esta historia.

Yo y mis amigas compartíamos mucho ese fue el mejor año de mí vida éramos un grupo grande y muy unido era el grupo de yuyis éramos 13.

Y de todas me fije en ella, yo nunca me fijaría en una amiga pero ella lo inicio todo yo acababa de terminar una relación y ella llego.

Antes de estar con ellas yo compartía con otras personas aun así el grupo de yuyis y mi grupo en ese entonces éramos muy unidas, todas salíamos en una esquina, yuyis y yo no era que compartiéramos mucho pero un día me canto una canción y en aquel tiempo yuyis me parecía bonita pero no, no me había fijado en ella todavía.

Ella solo era una compañera, pero no les voy a mentir me gustaba mucho como me molestaba talvez en ese momento iba a empezar este gusto.

Un miércoles yuyis y yo entramos a la iglesia del colegio hay me dijo te quieres casar con migo y yo le respondí si y se arrodillo y me coloco un anillo que ella tenía yo todavía no lo sabía pero esos pequeños detalles fueron los que me empezaron a ilusionar.

Pasaron los días y yuyis y yo peleamos, pero eran bobadas supongo la verdad es que éramos compañeras y eran cosas insignificantes pues aunque yo empezaba a sentir cosas por ella, seguía siendo su compañera.

Un día salí por un balcón que hay en el colegio ella estaba a bajo y me dijo mi amor me perdonas yo me reí mucho, la mire y ella se arrodillo y me dijo de nuevo ¿me perdonas?

En ese momento me di cuenta que ella me empezaba a atraer y mucho y si la perdone, En esos tiempos me pelee con mis amigas me aleje de ellas y así fue como llegue al grupo de yuyis.

Hay me acerque más a ella sin pensar en que mis sentimientos empezaron a crecer más y más.

Un día al salir de clases como era habitual en nosotras nos miramos al espejo y nos empezamos a arreglar yuyis se echaba un brillo de repente me miro y me lanzo un pico y me dijo: - ¿quieres? -"me reí" No. No es capaz. - Que no.. -NO.

- Espere acá no.

Después de eso "me reí de nuevo" sin saber en lo que iba a pasar.

Bajamos las escaleras y llegamos a la siguiente clase química.

En ese momento todas entraron al salo ella y yo nos quedamos afuera y me miro yo me reí ((creo que cada vez que estoy nerviosa no paro de reír)) y le dije no es capaz y ella me dijo si y...

Si nos dimos un pico y entramos riéndonos al salón.

La verdad no lo podía creer.

Lo que yo no sabía era que ese pico era el inicio de una gran ilusión.

Pasaron los días y yuyis y yo nos alejamos era lo mejor para no

confundirme más y ha parte sé que ella se sentía un poco incomoda.

Un llegamos de nuevo a clases muy normal como otra semana con la misma rutina, pero una clase la teníamos libre y se nos ocurrió jugar botellita todas sabían que yo era bisexual así que todas querían a la vez besarse con migo y yo no quería porque eso era incómodo.

Yuyis llego a jugar y yo lance la botella esta paro, levante la mirada y la botella estaba señalando a yuyis, todas dijeron deseen un pico yo la mire y ella se acercó sin pensarlo yo me reí demasiado y nos dimos de nuevo un pico y talvez eso era lo que necesitaba, eso fue lo que me faltaba para decir que ella me gustaba.

A la siguiente clase yo le comente a Sira que yuyis me gustaba, Sira le contó a yuyis, creo que si no le hubiera contado nada a Aura esto hubiera sido diferente.

Así pasaron los días y yuyis empezó a comportarse diferente pero eso solo fue por un tiempo porque después de eso yo hable con ella y solo le dije que ella no me gustaba.

Pero yo sabía que sí y mucho, solo que era mejor seguir ocultándolo y no dejar que esta amistad se arruinara, desde ahí nos acercamos demasiado la pasábamos mucho tiempo juntas y en secreto yo me enamoraba de ella.

El año acabo y yuyis y yo nos hicimos muy amigas, aunque había momentos donde no solo éramos amigas y aunque ella y yo lo sabíamos era mejor disimular y no decir nada.

En vacaciones solo pensaba ¿cómo será el otro año? ¿Será que ella piensa en mí? ¿Será que ella siente cosas por mí?

Y de repente ivolvimos a clases!

Llegue con la expectativa de que podría pasar ese nuevo año de que tenía preparado para mí el destino.

YUYIS.

Saben ella.

Ella era muy linda, su pelo era negro, era muy blanca y sus ojos eran verdes muy verdes era hermosa muy seca y muy marimacha ya que ella aunque era muy bonita tenia características de un hombre su fuerza su forma de caminar y su forma de tratarme me protegía mucho y talvez eso

fue lo que me enamoro.

Pero detrás de esa mujer fría se escondía una persona sensible yo tuve la oportunidad de conocerla pero como he dicho era solo una ilusión porque es muy cierto lo que dicen así como llegas a amar a una persona la llegas a odiar.

Sentía tanto miedo de perderla, era perfecto cada momento que pasaba con ella, cada momento que viví al lado de ella, aunque no fuéramos nada lo era todo para mí.

Un día me entere que todas estaban diciendo, "Hey a Aria se le nota mucho que le gusta yuyis y lo niega, yuyis dice que Aria le coge la mano."

Yo me confundí demasiado porque yuyis también me buscaba era cierto que me gustaba, pero ella me buscaba cuando yo no lo hacía y me abrazaba y entonces ¿porque dice esas cosas? o yo estoy confundiendo todo.

No lo sabía entonces tome la decisión y hable con ella.

- -Porque dice eso si usted sabe que también me busca.
- -yo nunca dije eso.
- -si lo dijo y no me parece.
- -pero es que, yo la busco pero no de esa forma.
- -Yo sé, pero igual.
- -pero, no se coloque brava.
- -es que usted.
- -es que todas nos molestan.
- -es que todas dicen que soy yo y no. Usted también lo hace y si bueno puede que no sea de esa forma pero lo hace. Y yo tampoco lo hago de esa forma.
- -yo se pues hablemos con ellas.
- -es que yuyis.

-no se coloque brava con migo.

-es que...!aji bueno si. Usted, Usted si me gusta pero, eso solo le importa a usted y a mí a nadie más.

Y hay estaba yo diciéndole lo que sentía, después el sentimiento creció tanto que ya no importaba nada o eso pensaba.

Todas nos decían van a terminar siendo novias, ojala hubiera sido así pero no. No todo es perfecto siempre llega ese pero y el nuestro estaba por llegar.

Yuyis un tiempo se alejó de mí y yo no sabía porque, ella estaba muy confundida igual que yo, pero yo no la quería dejar ir tal vez hubiera sido lo mejor pero no.

Para evitar que ella se fuera de mi lado invente una enfermedad y funciono yuyis volvió pero es verdad ese dicho más rápido cae un mentiroso que un cojo.

Yo sé no ice lo correcto pero ella. Ella se fue se fue sin pedirme explicaciones sin decir nada solo se fue y hay me dio a entender que yo le valía muy poco que yo no le importaba, se había quedado por lastima y eso era algo que yo no entendía hasta que todo se descubrió y ella sin pensarlo se alejó, por lo menos que me tratara mal no se solo se fue y así lo quiso el destino. DEL AMOR AL ODIO SOLO HAY UN PASO.

Después de esto aprendí muchas cosas aprendí que el hecho de que decir mentiras no es la mejor solución, que te deben querer por lo que eres aprendí que es vivir tratando de olvidar a una persona.

Pasaron los meses y conocí muchas personas pero tratar de olvidar a alguien con otro querer no están fácil o por lo menos para mí no lo es y mucho menos si veía todos los días a yuyis en el colegio no lo niego muchas veces deje de pensar en ella pero.

Pero en realidad cuando llegaba la noche mis pensamientos volvían y el recuerdo de ella también.

Ya me había resignado con ella, así que seguí mi vida un día hicieron una fiesta yo tenía dudas porque sabía que todas iríamos ósea yuyis estaría hay, pero porque seguir preocupándome por ella.

Ella solo me desprecia así que decidí no determinarla e ir a divertirme.

Y hay estaba ella como lo pensé entre y la vi en ese momento lo sentí, lo sentí de nuevo de nuevo este estúpido sentimiento de nuevo su presencia,

de nuevo la recordé y de nuevo la extrañe.

Esa noche fue muy rara nos hablamos muy poco aunque intente no determinarla era imposible y en ese momento me ofreció un trago.

- -quiere
- -no gracias.
- -porque tome es uno.
- -no gracias.
- -me va a rechazar a mí.
- -SI.

Soy una estúpida no, No ella es una estúpida creyendo que la extraño.

Y si la rechazaría 1 y mil veces.

Después de un tiempo conocí a otra persona estuve con ella muy poco tiempo pero ese tiempo la presente a muchas personas por supuesto yuyis se enteró, un día estaba con mi pareja y yuyis iba pasando nos vio y lo sentí tenia demasiada rabia y celos yuyis estaba celosa me sentía tan feliz pero bueno tiempo después acabe con esta relación sabía que no la quería y lo que quería ya lo había conseguido.

Un día estaba en mi cuarto y mis pensamientos empezaron a llegar, solo me preguntaba porque tuvo que pasar todo esto solo quería volver a aquel momento y hacer las cosas diferentes solo quería despedirme de ella solo quería decirle adiós.

Y como por arte de magia una semana después volvió yuyis volvió.

Se acercaba la fiesta del grado y por supuesto todas mis amigas querían ir yo no porque, Porque yuyis estaría hay, no sabía que hacer así que deje que los días pasaran mientras llegaba este día.

Hicieron una actividad en el colegio y yo vi un trabajo que hizo yuyis ella estaba ahí y hablamos pero fue muy raro.

Me fui y volví a pensar en ella pues nos volvimos a hablar después de mucho tiempo era inevitable no hacerlo.

Un día antes de esta fiesta a la cual no sabía si ir, todas hablaban de como irían vestidas yuyis estaba entre ellas y me pregunto si iría. ¿Cómo?

ella me volvió hablar.

Le dije que no sabía ella me pidió que fuera y yo acepte.

Esa noche llegue y la vi empezamos hablar con todas las del grupo como si nada hubiera pasado todas estaban tan dispersas que yuyis y yo quedamos solas empezamos a discutir sobre las otras chicas que pasaban por nuestro lado, ella y yo estábamos como si nada fue perfecto ese momento.

Después me fui con mi mejor amiga y cuando regresaba donde estaban todas yuyis dijo donde esta Aria yo la mire y le dije que paso me miro y me dijo venga.

- ¿se quiere casar con migo? -¿Como? ¿se quiere casar con migo sí o no? no normal ¿normal?
- haber ¿usted se quiere casar con migo? si le estoy diciendo es por algo yo le estoy proponiendo matrimonio ¿se quiere casar con migo? -Pues no sé si creo.

Después de eso me senté al lado de ella y le dije que le tenía que decir algo pero no sabía cómo, y ella se rio y me dijo que? Solo le dije que esperara un momento.

Después me miro y me dijo ya o no y le dije espere y en mi celular le escribí..

ME DA UN ABRAZO.

Y se lo mostré ella lo leyó me miro y me abrazo imaginen mi felicidad.

Ella se rio y yo la solté y me miro y me dijo - le Asia tanta falta?. -no sé , - me da su número? - bueno.

Ya nos íbamos a ir, pero quien dijo que después de eso yo no volví a sentir nada por ella.

Yo no sabía si llamarla, escribirle, hablar con ella, pues seguía siendo muy difícil para mí.

Así que le dije a una amiga que le escribiera por mi celular y ella accedió. Después de que ellas hablaron decidí que tenía que volver a hablar con yuyis tenía que decirle muchas cosas, tenía que decirle que la extrañaba, tenía que despedirme bien de ella tenía que decirle adiós.

Así que la busque y le dije que quería decirle algo importante. Ella me dijo

que y yo solo le dije hablamos mañana.

Pero ese día por la tarde ella me envió un mensaje y me dijo ¿qué me quería decir?

Así que le respondí y le dije:

- -por acá no i
- -porque dígame.
- -es que por acá no. Usted después le muestra a todas y no i
- -qué necesidad hay de mostrarle a las otras ¿? Dígame i
- -pero me jura que no le muestra a nadie.
- -se lo juro pero dígame.
- bueno lo que pasa es que vea el año se va a acabar no y pues entonces yo le quería decir que a pesar de todo yo a usted la sigo queriendo y pues no como antes pero es que no se solo le quería decir que aunque a pasado mucho tiempo no la he podido olvidar y la verdad es que yo nunca pensé que usted y yo termináramos así bueno pues tampoco me lo imagine de otra forma pero bueno usted me entiende solo le quería decir que pues gracias por todo porque usted fue muy importante para mi y pues yo se que usted pensara que yo soy una boba por decirle esto y se que me voy a arrepentir después pero se que me arrepentiría mucho mas si no se lo decía así que bueno pues no espero que cambien las cosas ni nada solo se lo tenia que decir pues usted me hace falta .
- vea yo solo quiero saber si lo que usted me dijo era verdad o no? si usted me dice toda la verdad talvez pueda cambiar con usted pero solo si es la verdad.
- -vea yuyis seré lo mas sincera posible con usted pero igual que lo de arriba me tiene que jurar que a nadie se lo puede mostrar i
- -se lo juro pero la verdadi!
- vea es que yo no se yo me enamore mucho demasiado de usted y eso estaba mal y yo a usted no la quería perder así que no se yo una vez me enferme y usted estuvo con migo, y solo fue por un tiempo después se volvió a alejar y eso me dolía así que no se pensé que en la única forma de tenerla cerca era talvez porque me sintiera lastima y créame que no me estoy justificando pero pues esas fueron mis razones así que decidí decir que estaba enferma y cuando lo dije usted estuvo con migo y yo me sentía tan feliz lo que yo no sabía era que todo se iba a saber y que yo la

iba a perder y la mentira creció tanto al punto en que todo acabo...

-para estar con migo no tenía que hacer todo eso i créame que a mi no me gusta que me mientan, pero también tenga presente que llegara un tiempo en el que todo se me olvidara y cambiare con usted, Usted no sabe lo difícil que es para mi procesar todo esto..

Y créame que usted a mi también me hace faltai!

Lo pueden creer me dijo que le hacía faltaii después de leer ese mensaje casi me caigo de la cama estaba tan feliz yo también le hago faltai! Bueno y yo respondí.

- -si yo sé pero solo espero que no le cuente a nadie i
- si tranquila.

Y hasta ahí fue todo los días pasaron y todo era normal como si no hubiera pasado nada como si aquella conversación nunca hubiera existido, después de esto llegue a mi casa y yuyis me escribió..

- -Hola..
- -Hola.
- -que mas?
- -bien y usted?
- -bien que hace?
- -nada y usted?
- -no nada , voy mal voy perdiendo todo .
- -y porque no hace algo para recuperar ii
- -pero es que yo ya veo todo pedido.
- -pero es que usted puede hacer algo no se presente trabajos haga algo si usted pierde el año se va no? Usted sabe que significa eso para mi?
- yo no entiendo porque después de todo lo que le ice me sigue queriendo?
- la verdad yo tampoco se i 1 soy muy masoquista 2 soy muy boba 3 usted que parte no entiende " me enamore de usted" por eso y mas la

sigo queriendo ..

- -usted no sabe lo difícil que es para mi procesar todo esto ..
- -si yo se iqual yo fui la que la embarre no?
- -si.. Bueno ya cambiemos de tema.
- -aja
- -y que hace?
- -yuyis se que es mucho pedir pero.. mañana me puede dar otro abrazo?
- -mañana se lo digo o se lo demuestro.
- -pues si ..

Y la verdad fue que no le entendí pero solo le respondí que si. Y hay mi espera para que llegara el otro dia,

Llegue al colegio y me encontré con Talia..

- -porque tan linda?
- -por nada ((sonreí))
- -jm por nada?
- es que ayer hable con yuyis i
- -haha yo sabia ((sonrrio)) yo también y me dijo muchas cosas
- -asi que cosas?
- -después te cuento...

Después todas estábamos en la esquina. y yuyis llego yo en ese momento estaba jugando con un balón con las otras la verdad es que le tengo miedo al balón desde pequeña así que yo no Asia gran cosa. En ese momento me pasaron el balón y yo lo tire donde estaba yuyis y ella estaba con mi mejor amiga asi que volteé a mirar y yuyis fue por el balón y yo espere a que lo lanzara pero ella me dijo venga i..

Yo me dirigí Asia donde estaba ella y ella tiro el balón y me abrazo i! Nos abrazamos tan fuerte...

Y todas nos miraban con una sonrisa de oreja a oreja ella me soltó y se fue yo la tome del brazo y le dije.

-me perdona? ((ella sonrió)) y no me respondio.

Y en ese momento la volví abrazar y la deje ir. Después le dije a Talia hey dime de que hablaron..

- -de nada pues es que ella ayer me saludo y ella nunca lo hace i!
- -si y entonces?
- -pues me dijo que estaba confundida que no sabia que haceri
- -de que?..
- -bueno ella me dijo que estaba hablando con un chico que le gustaba y contigo y que no sabia que hacer por que el le gustaba mucho pero que ella a ti te quería mucho también pero que tu la avías embarrado con ella no se porque no me quiso decir, pero que no sabia que hacer.
- -Mmm ya y tu que le dijiste.
- -pues yo le dije que no me iba a colocar del lado de ninguno que pues el y ella solo hablaban por mensaje y que solo se avían visto una vez y que con Tigo tenia mas posibilidades que tu siempre has estado para ella y que a ti te tiene todos los días.. y aparte que tu la quieres de verdad.. y creo que me fui por tu lado sabes ..
- gracias por contarme..

Después de esto quede mas confundía ella me quiere? Le dijo que me quería mucho.. hay sali a buscar a mi mejor amiga...

- -pau yuyis hablo con Talia y le dijo que me quería?
- -ella también hablo con migo cuando llego cuando estabas con el balón ...
- -asi y que te dijo?
- -que tu le avías pedido el abrazo y que no sabia si dártelo y yo le dije que si te lo daba que fuera verdadero no por obligación y que por que ella también lo quisiera y si no que mejor no lo hiciera y no te ilusionara mas.
- -Mmm.
- y hay me dijo que ella siempre desde que pelearon tenia ganas de correr

Asia a ti y abrazarte pero que a la vez avía algo que la detenía..

- -Enserioiii
- -sii y sabes que fue lo mejor que te abrazoii
- -si lo se pero ahora estoy mas confundida que nunca..

Después de esto salimos a descanso y empezaron a sonar canciones muy tristes y todas se decían adiós mi mejor amiga me abrazo y todas se empezaron a decir adiós y hay Aura me miro y miro a yuyis y dijo porque no se abrazan? Hay yo cogí el impulso y la abrase y ella no fue horrible.

Después de eso nos fuimos. En el fin de semana estuve pensando en llevarle algo asi que decidí llevarle unas flores.

Le escribí y le dije que llegara temprano.

El lunes siguiente llegue con las flores y se las di ella me dio un pico en la mejilla y me abrazo diciéndome gracias la verdad es que no le dije nada porque no pude. Paso el día y ya era la salida.

Y yo estaba esperando con mi mejor amiga a la hermana de ella yuyis estaba hay con las otras y de repente yo escuche que estaban hablando de las flores pero mi mejor amiga me hablaba asi que era imposible poder escuchar.. hay me llamaron y yo voltee y yuyis me abrazo muy muy fuerte.

Por la tarde hable con Talia y me conto lo que estaban diciendo en ese momento que yo quería escuchar..

Yuyis llego y empezó hablar sola diciendo que hago? Y hay todas la miraron y sabían que se trataba de mi y le empezaron a decir hay a usted todavía le gusta Aría.. y ella solo sonreía y todas le decían que yo siempre estaba hay para ella que la seguía queriendo que fuera y por lómenos me abrazara .. y lo izo ...

Después llego el día en el que sabíamos si pasábamos o perdíamos el año yo recibí la invitación para el grado y esperábamos porque de todas yuyis era la única que faltaba por la invitación y no se la dieron y salió llorando yo la abrase y ella no lo izo y yo la mire y ella me miro y miro a otro lado hay entendí todo yo que sigo haciendo acá? Yo porque sigo detrás de ella? Ella no me quiere dios Aria entiéndelo... y asi decidí irme .. al llegar a casa borre todo de ella borre su numero borre las conversaciones y borre todo lo que me la recordaba.

Pasaron los días y el 15 de diciembre me soñé con ella fue muy raro.

En el sueño ella me decía qué le Asia falta pero para mi hasta ese momento todo fue una bobada solo un sueño.. por la noche llego un mensaje y era ella ... ella me hablo ..

-Hola	

Desde ese hola no paramos de hablar fue como si todo lo que paso nunca hubiera sucedido y volvimos a lo de antes ella contándome sus cosas jugando riéndonos por todo las conversaciones iban hasta las 4:59 am y era todo muy genial un día a esas hora decidí preguntarle porque volvió?

Ella solo me dijo usted me Asia falta .. y seguimos hablando hablábamos de lo que sentía por ella como algo tan normal y hablábamos de cosas tan irónicas que solo eran risas y juego siempre hablábamos todos los días y siempre por la noche..

Yo sabia que ella cumplía el 6 de febrero asi que decidí comprarle algo pues siempre fui muy detallista con ella y por lo visto ella me estaba perdonando y todo volvería hacer como antes.

Un día me levante por la mañana me había quedado dormida y vi unos mensajes de yuyis donde ella estaba diciéndome que necesitaba hablar con migo urgente.

Y dese ese día no volví a saber de ella no se que le paso tuve ganas de llamarla pero si la llamaba y todo estaba bien que le decía?

Así que decidí seguir mi vida talvez solo selo se le daño el celular y así que decidí que ella volvería a llegar como si nada y me contaría que le paso... y por supuesto seguí con los planes de comprarle un regalo para su cumpleaños.. y iría a su casa a entregárselo..

Llego ese dia asi que fui a su casa con un peluche ella iva llegando nos saludamos muy normal como las amigas que fuimos alguna vez, le pregunte que era de su vida ella me respondió se acuerda del ultimo mensaje que le envie? Si que paso? Pues conseguí novio tengo novio i ha

ya. Bueno me tengo que ir espero que este muy bien se cuida adiós.

No sabia que mas hacer mi sonrisa al verla se destruyó en el momento en el que escuche esto, ella siguió con su vida y yo solo perdía mi tiempo.

Después de esto no se que sucedió todo se acabo las conversaciones que ella y yo teníamos solo se trataban de su novio asi que un dia me decidí a dejarla ir para siempre y solo le escribí esto.

Yuyis basta, Porque no mide sus palabras, por que no piensa que eso me hace daño, usted no se da cuenta que me duele, me duele todo lo que usted hace me duele que sea tan fría y tan egoísta ...

Esto ha sido lo mas difícil que he hecho pero es lo mejor, lo mejor para mi. lo mejor para poder ser feliz y dejar de derramar tantas lagrimas por usted dejar de hacerme tanto daño por todo esto por todo esto que para usted no significa nada y no tiene importancia. usted ya tomo su decisión y yo la respeto al fin y al cabo uno no puede obligar a nadie a que lo quieran y yo no la puedo obligar a que sienta algo que nunca sintió , pienso que me canse de hacerme la fuerte me canse de hacer como si no me importara sus palabras. no se equivoque ser fuerte no significa ser insensible y fría.

yo a usted no la quería para besos, ni para minutos a su lado, yo no la quería para palabras que al final se las lleva el viento .. yo a usted la quería para momentos, risas y sentimientos ...

Para estar a su lado sin importar gran cosa.

Le dije la verdad tal vez muy tarde pero la dije y me siento mejor conmigo misma, sabe no voy a decir que lo la quiero por que la quiero demasiado, tampoco voy a decir que no la extraño por que me muero de las ganas de estar con usted tampoco voy a decir que no la necesito por que me hace falta y talvez mas que nunca.

solo quiero seguir mi vida como usted lo esta asiendo solo quiero dejar de sentir esto solo quiero que todo sea como antes sin que usted llegara a mi vida solo quiero dejar atrás mis sentimientos , no me quiero alejar de usted pero lo necesito nesecito tiempo ...

Tiempo para dejar de pensar en usted tiempo para dejar de quererla con este sentimiento que ni yo entiendo tiempo para poder volverla amirar sin sentir ganas de llorar porque esta lejos tiempo para poderle hablar sin miedo para poderla tocar sin que en mi surja un solo sentimiento tiempo para poder volverla a ver como esa compañera que alguna vez fue para mi y poder estar junto a usted sin saber que me muero por abrazarla y

decirle que la quiero....

Usted no tiene la culpa de nada, usted no tiene la culpa de las veces que fue tan fría con migo , usted no tiene la culpa de fijarse en otra persona usted no tiene la culpa de todas la veces que se alejo de mi usted no tiene la culpa de ser asi la culpa la tengo yo por buscar amor donde nunca lo hubo .

Necesito alejarme de usted para poder seguir adelante no se que decir siento las palabras en mis ojos , solo espero que sea muy feliz gracias por ser lo mejor y lo peor que llego a mi vida gracias por todo y por nada gracias ..

Recuerde que solo importa su felicidad, usted merece ser feliz

Solo me queda decir suerte en su vida y hasta luego algún dia volveremos hablar pero por ahora solo adiós.

Y ese era el adiós que necesitaba el adiós de verdad.

Después de esto mi vida siguió su rumbo y ella volvió me dijo que me extrañaba que la perdonara que ella se había acostumbrado a mí que no me fuera. Y lo ise la perdone y volvimos hablar.

Pero había algo que ya no funcionaba había algo que ya no sentía ya no la quería yo a yuyis ya no la amaba.

Solo me sentía cada vez mas decepcionada de ella solo sentía lastima.

Después de esto nos encontramos dos veces mas y ella ya no causaba lo mismo en mi ya no, ella era feliz con su novio y yo ya no era feliz con ella.

Lo mejor era decir adiós y separar nuestros caminos para siempre. Y asi paso después de conversaciones de 24/7 pasaron a conversaciones de Hola. 3 horas después Hola y 21 horas después que mas?

Ya no había nada ya no.

Pasaron los años nunca más supe de ella nunca más me interese por otra mujer nunca más tuve una relación sentimental con una mujer.

Una mañana me levante y vi un mensaje de mi mejor amiga paula pues aunque tuviéramos 26 años seguíamos siendo las mejores amigas, ella me decía que teníamos que hablar asi que al terminar el dia y salir de mi trabajo me encontré con ella.

Hola como estas? Amor tienes que escuchar esto. –que de que se trata? - yuyis de ella. - y ella que tiene que hacer aca que pasa con ella? - hace cuanto no sabes de ella? – hace unos 11 años que pasa? – ella murió. - que? Como cuando que? – hace 4 años. -y tu como te enteraste dios?

Aria esque tu no sabes algo. – que? Que pasa?

Ella hace 4 años llego a mi casa tu estabas en Miami, en ese momento ella me busco y me pregunto por ti me dijo que queria verte queria saber de ti que como estabas que que era de tu vida, y yo solo le dije la verdad que eras una psicóloga muy reconocida que eras una gran profesional que te habias enamorado de un hombre maravilloso que llevaban 6 años juntos y que tenían planes de casarse que ahora vivias en Miami y que eras muy feliz, ella solo me miro y me dijo que se alegraba por ti y se fue no me dijo nada mas solo se fue.

Y que paso paula, por que muerio y porque no me dijiste nada?

Pues que elle tenia un tumor en la cabeza y no tubo solución tubo un derrame cerebral y murió no te conte nada de esa visita por que crei que no te importaría tu te olvidaste de ella pensé que no era nada importante.

Dios murió yuyis murió.

Lo siento.

Yo también lo siento.

Después de ese momento fui a la casa de ella pensé que no se habrían mudado en todos estos años, por supuesto paula me acompaño.

Llege a la casa y su tia estaba hay me presente y sin creerlo ella ya me conocía me conto que yuyis un dia estaba llorando y le conto todo sobre mi todo lo que había pasado con migo y todo lo que sentía por mi su tia me afirmo que yuyis se había enamorado de mi y que nunca me pudo olvidar que nunca pudo decirme la verdad de sus sentimientos.

Yo solo le dije que lo sentía mucho pues las palabras no salieron de mi boca y las palabras estaban en mis ojos sin pensarlo las lagrimas empezaron a caer, en ese momento la tia se paro cojio una caja y me la dio me dijo que hay habían cosas que yuyis siempre me quiso dar.

Ese dia llege a mi casa y abrí la caja en esa caja se encontraban todas las cosas que le di cuando éramos tan solo unas niñas todas las cartas las cadenas los detalles y en un rincón se encontraba un sobre lo cogí y lo abrí dentro de el halle una carta una manilla y una foto de las dos en ese momento empezó a llover como nunca y solo me senté en el balcón y

decidí leer la carta de yuyis

Y decía:

Aria.

Se que ya a pasado mucho tiempo, y se que talvez ya no te acuerdes de mi, se que nunca fui suficientemente valiente para decir todo lo que sentía por ti, pasan los días y recuerdo mas todos los momentos vividos a tu lado, todos los días me he preguntado que será de ti que será de tu vida será que recordaras tosas las cosas que vivimos no lo se Siempre pensé que con los días la pena de haberte perdido se iría pero no cada dia me duele mas, cada dia siento mas rabia por no haberte valorado. Hata un dia que me levante me di cuenta que solo te deseo lo mejor que no puedo volver atrás y que ya no te puedo recuperar aunque sea tarde es el momento de escribirte todo lo que siento en esta carta una carta que no recibirás una carta que solo quardare, desde el principio me he equivocado con tigo y lo sabes muy bien y no sabes como me arrepiento solo sabes que extrañas ha esa persona cuando ya no la tienes junto a ti, en ese momento supe que las cosas iban a cambiar pero ya habían cambiado sin que me hubiera dado cuenta y a partir de hay ya nada volvería hacer lo mismo y entonces pienso y descubro que todo empezó antes de lo que pensaba todo empezó desde aquel pico.

En ese momento me di cuenta que lo que sentí por ti ,lo que viví con Tigo solo ocurre una vez y por mucho que te esfuerces ya no volverás a sentir lo mismo con nadie porque solo existe un amor verdadero y aunque no el indicado lo fue, fuiste tu.

Después de esto solo mire al cielo y aunque no fue la historia que quería fue la mejor solo espero que donde quiera que estés sepas que no te olvide y aunque no fue el indicado fue un amor verdadero.